

SANTA MARTA DE TORMES



Comienzan las prácticas del curso de producción en vivero

La concejal de Formación y Empleo, Chabela de la Torre, visitó ayer a los alumnos del curso 'Producción vegetal en vivero' que han comenzado sus prácticas. Los once participantes en esta acción formativa de empleo verde aprenden desde ayer a mantener plantas en viveros y centros de jardinería. | ENE

Los parados de la rama de obras y servicios se beneficiarán este año de los contratos municipales

Es el principal colectivo de desempleados del municipio ■ Recibe casi 100.000 euros de subvención para formación y contrataciones

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta comenzará estos días a estudiar y trabajar en la selección de personal a contratar para desempeñar obras y servicios en el municipio.

Una actuación prioritaria para paliar e intentar reducir el desempleo, uno de los problemas más acuciantes de la población santamartina, y que el Consistorio intentará solventar con fondos propios y a través de las subvenciones concedidas para este fin, como la nueva convocatoria para gastos de contratación de trabajadores desempleados y de

formación, por la que Santa Marta recibirá casi 100.000 euros, en concreto serán 98.543 euros los que se incorporarán a la inversión municipal del Consistorio para este año.

En este sentido, la concejal de Empleo y Formación, Chabela de la Torre, asegura que gracias a estas ayudas se dinamiza la generación de empleo "fundamentalmente de personal de obras y servicios, que desarrollan una labor importante en el pueblo y que forman el principal colectivo de desempleados". Sector del que será la mayor parte de contratos que se realicen, aunque también

se contratarán perfiles más técnicos, como ayudantes de tareas administrativas, ordenanzas o técnicos de ludoteca para el verano, entre otros.

Así, la edil del área insiste: "Todavía no se puede concretar ni el número de trabajadores a contratar ni las labores a las que se destinarán, porque son decisiones que se irán tomando sobre la marcha a la hora de formalizar los contratos, en función de las necesidades que requiera el Ayuntamiento en cada momento y tenemos de plazo hasta el mes de noviembre para ir haciendo las contrataciones".

CABRERIZOS



Nueva exposición '10 años de El Placer de Leer'

La sala de exposiciones del Centro Cultural Municipal de Cabrerizos acoge la muestra fotográfica '10 años de El Placer de Leer', que se inauguró en la tarde de ayer dentro de las actividades del duodécimo aniversario de la biblioteca. | ENE

ALDEATEJADA



Los niños elaboran los disfraces de carnaval

Los niños de Aldeatejada elaboran los disfraces que lucirán en el desfile de Carnaval. Caras de 'Mr. Potato', mariquitas recortables o emoticonos de whatsapp serán algunos de los diseños que recorrerán las calles dentro de una semana. | ENE

DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento abre el lunes la inscripción en la bolsa de empleo municipal de 2015

ENE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca abrirá el próximo lunes, día 16 de febrero, el periodo de inscripción de todos los parados del municipio que quieran incorporarse a la nueva bolsa de empleo municipal para 2015.

La nueva bolsa de empleo pretende dar una oportunidad laboral a los muchos parados con los que cuenta la localidad mediante un sistema de rotaciones para los puestos ofertados, en este caso serán todos para peones que llevarán a cabo diversos proyectos municipales.

El año pasado fueron 45 las personas inscritas y todos, exceptuando los que renunciaron al puesto de trabajo, han trabajado en algún momento a lo largo del año, según aseguraba la alcaldesa de la localidad, Carmen García Romero.

El objetivo de este año es lograr que todos los inscritos trabajen al menos durante un periodo a lo largo de 2015 y así ayudar a paliar la situación de desempleo, que en muchos casos es de larga duración.

La nueva bolsa de empleo servirá como base para la selección de personal laboral con la categoría de peón de servicios múltiples a media jornada y por tres meses con el fin de beneficiar al mayor número de personas a lo largo del año. Los solicitantes deberán cumplir unos requisitos, como tener nacionalidad española, ser mayor de 16 años o tener una antigüedad mínima de 12 meses en el padrón municipal de la localidad, entre otros. Además habrá una valoración de méritos en la que se tendrán en cuenta las circunstancias personales como la situación legal de desempleo, si tienen prestación o no, si se es mayor de 45 años o menor de 25 o si se tienen hijos menores de 18 años.

Los interesados podrán inscribirse en el Ayuntamiento de la localidad desde el 16 al 27 de febrero de este año. Tras el plazo de presentación de solicitudes se publicará el listado definitivo de admitidos y habrá un periodo de alegaciones.

Los integrantes serán llamados para trabajar por orden riguroso de puntuación.

VILLARES DE LA REINA

El baile y el concurso de disfraces abren el sábado las jornadas carnavalescas

Los vecinos de Villares de la Reina disfrutarán a partir del sábado y hasta el próximo miércoles de las actividades programadas para las fiestas de Carnaval de este año. La nave municipal será el escenario que acogerá el sábado a partir de las 20:00 horas el baile y el concurso de disfraces, con premios para el más gracioso, original, artesanal, al más numeroso y al que realice la mejor coreografía. Las jornadas del lunes y el martes estarán dedicadas a los más pequeños, con unas tardes repletas de música en directo, animación y fiesta de disfraces. El miércoles concluirán las celebraciones con el tradicional entierro de la sardina desde la Plaza Mayor, para concluir en la nave y disfrutar de un chocolate. | ENE